

Vom Schützenglück überwältigt



BORNHEIM-ROISDORF. „Ich war von den Emotionen überwältigt“, gesteht Thomas Kentenich. Mit dem 121. Schuss wurde er am Montagabend Schützenkönig der St. Sebastianus-Schützen in Roisdorf. Für ihn war es das erste Mal, dass er überhaupt bis zum Schluss beim Königsschießen dabei war. „Zuvor hatte ich immer aufgehört, wenn es ernst wurde“, sagte er. In der Schützenbruderschaft ist er seit 15 Jahren aktiv, wo er zunächst in der Jugendgruppe das Schützenleben kennen lernte. Inzwischen ist er

als Geschäftsführer im Vorstand der Bruderschaft aktiv. Thomas Kentenich arbeitet als Bankkaufmann. Er ist aktiv im Vorstand des CDU-Ortsverbands in Roisdorf. Thomas Kentenich spielt zudem im Fußball-Team der Sparkasse KölnBonn. An der Seite seiner Königin Yvonne Mickisch legte ihm der Präses der Bruderschaft, Diakon Adi Halbach, die Königskette um. Geehrt wurden auch Prinz Valentin Kuhl, Bürgerprinz Thomas Kreuzberg und Bürgerprinzessin Franziska Hartmann. (mk/Foto: Homeyl)